



校長室だより

アイスの子

志布志市コミュニティースクール
志布志市立香月小学校

令和2年5月27日(水) No. 4

香月小ホームページでも御覧いただけます

水泳学習が始まります

学校が再開して2週間が過ぎました。子供たちも少しずつではありますが学校生活も軌道に乗りつつあるようです。新型コロナウイルスへの対策を十分にとりつつも、感染の恐怖が常に身近にあり、心配な毎日を過ごしてきましたが、「緊急事態宣言」も解除になり、気付けば季節は梅雨目前です。

間もなく水泳学習が始まります。水泳学習につきましては、新型コロナウイルスとの関係で実施できるか心配でしたが、22日、スポーツ庁から指針が示され、これを受けて県教委、市教委の通知が発出されました。水泳学習においても、従来行っている新型コロナウイルス感染症対策に基づいた安全対策を講じながら学習を進めるなど次のように示されています。 待ちに待った水泳学習(昨年度)→



- 学校環境衛生基準に基づく。水質基準(塩素濃度 0.4 mg/L以上 1.0 mg/L以下)の徹底。
- 毎朝の検温や健康観察による健康状態の把握。体調がすぐれない場合は水泳学習を見合わせる。
- 更衣室の「3密」を避ける。
- 身体接触を避けるなど学習の場での「3密」を避ける。



また、学校医さんからは次のような見解をいただいています。

- ◎ 水泳学習の中止を積極的に要請する理由はない。すでに各学校で取り組んでいる新型コロナウイルス対策に十分留意すれば実施可能である。
- ◎ 検診が全て実施できていない(1年生の心臓検診は2学期になります)ことを踏まえて、最終的に保護者の承諾が得られれば実施可能である。
 - ・ 2年生以上は、今までの検診結果や保健調査票等をもとに、健康状態を保護者に確認し、特段の異常がなければ水泳学習は可能である。
 - ・ 1年生は、保健調査票等をもとに、念入りに健康状態を把握し、最終的には、保護者が判断(承諾の有無)すれば実施可能である。
 - ・ 1年生の学習は、長時間の潜水はさせないようにする。 → 学習内容の変更もあり得ます
- ◎ 健康上配慮が必要な児童生徒や健康に心配な点のある保護者には、学校の健康診断を待たず、医療機関での診断や相談を促し、水泳学習への参加の判断をしてもらう等の助言は必要である。

そこで、承諾書を提出するに当たり、次のようにお願いします。

- ★ 承諾書の提出に当たって、健康状態に不安がある場合(特に1年生)は、医療機関を受診し相談してください。
- ★ 承諾書の提出後も毎朝の健康観察・検温をしっかりと行い、体調が悪い場合は躊躇なく水泳学習を休ませてください。

※ 第2波を防ぐためにも、5月8日付け「学校における教育活動の再開について(お知らせ)」に基づき、「咳エチケット」「手指消毒」「『3密』の回避」に、今後も十分留意していきましょう。